
2 Pièces

36 m²

Réf. W-02S7SQ

299 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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92100 Boulogne Billancourt- Dans un quartier animé proche de toutes

commodités, Engel & Völkers vous propose ce très bel appartement de

2  pièces  en  parfait  état  et  aux  parties  communes  soignées  avec  une

vue  dégagée  à  proximité  des  transports  et  des  commerces.Un  salon

donnant  sur  une  cuisine  ouverte  avec  une  optimisation  parfaite  de

l'espace  et  une  chambre  spacieuse  dotée  d'un  placard  intégré.Une

cave  et  un  local  à  vélos  complètent  le  bien  avec  une  gardienne  à

demeure.Bien  soumis  au  statut  de  la  copropriété.  55  lots.  Pas  de

procédure en cours.Charges annuelles: 1 200 euros.DPE: E (326 ...

92100 Boulogne Billancourt- In a lively neighborhood close to all amenities, Engel

& Völkers proposes this beautiful 2 rooms apartment in perfect condition and with

well cared for common areas with a clear view close to transportation and shops.A

living room opening onto an open kitchen with a perfect optimization of the space

and a spacious bedroom with an integrated cupboard.A cellar and a bicycle room

complete  the  property.Property  subject  to  co-ownership  status.  55  lots.  No

procedure  in  progress.Annual  charges:  1  200  euros.DPE:  E  (326

kWh/m²/year)Greenhouse gas emission: 10 kg ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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